



El presidente de la CHS mantiene un encuentro de trabajo con el alcalde de Lorca

03.noviembre.2022.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Lorca, Diego José Mateos, y el gerente de Aguas de Lorca, Antonio Franco.

Durante el encuentro se han tratado varios temas de interés para el municipio lorquino. Mateos ha hecho especial hincapié en las soluciones planteadas para la Estación de Aguas Residuales Industriales (EDARI) del Curtido de Lorca.

En este sentido, el presidente de la CHS ha incidido en buscar una solución que mitigue la problemática de esta instalación para lo que ha ofrecido al Ayuntamiento de Lorca toda la colaboración de los técnicos del organismo de cuenca.

Además, el encuentro también ha servido para repasar la situación de diversos expedientes que se están tramitando por el ayuntamiento en el organismo de cuenca.

En este aspecto, Urrea se ha comprometido a mantener una comunicación eficaz y fluida con el Ayuntamiento de Lorca respecto a los pasos que se vayan dando en la tramitación de los mismos, esperando una pronta resolución en todos ellos.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes